

Sep. 30 1894

Très honoré Messieurs!

Je m'excuse beaucoup en vous écrivant cette lettre. J'ai peur si la correction de mon dernier article, que vous avez bien voulu d'imprimer dans les "Mémoires" ne soit perdue par la poste et que vous attendez de moi le renvoi de la correction. Ce dernier point m'inquiète et c'est pourquoi je vous écris. Si mes soupçons sont faux, je vous prie d'en avoir de m'excuser pour cette lettre.

Aguez, Très honoré Messieurs
mes compliments les plus sincères

A. Belapalmy